



WEEKLY REPORT

No. 1574(第24回) 2020年2月19日(水) 点鐘:12時45分 於:勇屋会館

例会/毎週水曜日 12:45~ 例会場/勇屋会館 事務所/安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル2F
TEL0263(73)2901 FAX0263(72)3181 E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp

会長 中村 忠 幹事 小穴 実

2019~2020年度 R.1テーマ

ロータリーは世界をつなぐ

R.1会長 マーク・ダニエル・マローニー

クラブ標語:「It is much More Important how to be good, rather than how to do good」

~2月は平和と紛争予防/紛争解決月間です~



★ 配布 ・幹事報告 21号

★

★ 会長挨拶 [中村会長]



2月9日のIMに参加してきました。

第一部は「ロータリー財団補助金事業の継続性を考える」第二部は「世界に羽ばたく米山奨学生」というテーマで、米山生3名、米山卒業生1名のとても素晴らしいスピーチでした。

ホストの松本ロータリークラブ折井ガバナール補佐はじめ、松本ロータリークラブの皆さんのパワーはすばらしいものがあるなと感動しました。とてもよかったです。来年は、中信第1Gと第2Gが合同でIMをやることになったようです、詳細は後日というところですが、また、昨日2月18日の市民タイムスには、松本南RCの59周年例会の記事が掲載されておりました、富成伍郎商店の富成さんが職業奉仕功労者、浅田さんが台風19号の被災地で炊き出しの活動をされたということで、社会奉仕功労者に選ばれた記事が掲載されておりました。皆さん本当に素晴らしい奉仕活動をされております。

奉仕活動と言えば、あづみ野RCの奉仕活動は「おなかまキッチン」が今年度最後の奉仕活動になるかと思えます。多人数のRCと比較してもしかたないことですが、来年度の奉仕活動は見直しをかけ、全員参加型の中身の濃いものになりたいと思えます。

おなかまキッチンに話は戻りますが、次回の開催日は3月1日の打合せで決定する予定です、例年ですと4月か5月におこなわれるようですが、その節は、皆さんよろしくお願ひします。新型コロナウイルスが猛威を振るっており、色々なところに影響がでてきており

ます。予定されていた行事が中止、縮小するなど、私共の取扱商品の中にも支障をきたしている物ができております。キャノンからの情報ですが、コンパクトデジカメがダメでトナーカートリッジも中国ラインのものが供給不足になるかもしれないということです。自動車産業にかかわっているお客様の中には、人材派遣の契約を解除したとか何人リストラしたとかで、新型コロナウイルスによる影響は、あらゆる産業に影響をおよぼしていくことが予想されます。

世界の工場と言われている中国ですが、主に製造業において、チャイナプラスワン施策で、製造拠点を中国のみの集中投資によるリスクを回避するため、中国以外に拠点をもち投資を行う、という経営戦略を考えているようです。

まだまだ、今後どう展開していくかわからないことばかりですが、最新情報をチェックしていただき、くれぐれも注意をしていただきたいと思います。

★ 幹事報告 [小穴幹事]



別紙参照

◇出席

会員総数 27 名 出席免除会員数 3 名	
本日の出席率	前々回 (2 月 5 日修正出席率)
出席者 : 14 名	欠席者 : 11 名
欠席者 : 10 名	メキップ : 12 名
出席率 : 50.00%	出席率 : 95.83%

◇ニコニコ BOX

場々 : IM欠席残念です。

濱 : コロナウイルス気になります

石田 : 新型コロナウイルス、これ以上拡大しないことを願います。

岩波 : 暑いですね。

笠原 : いよいよ来週ゴルフができます。

中村 : 4 クラブ合同夜間例会、皆様出席お願いします。

小穴 : 皆様コロナに対応して下さい。

高木 : 暖かくていいですね。だが体には気を付けてね。

[8,000 円]

今年度ニコニコBOX計 435,800 円

★ロータリー勉強会 (濱 昭次会員)

